



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12760

12/05/2020

28892

AUTOR/A: ESPINOSA DE LOS MONTEROS DE SIMÓN, Iván (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia se señala lo siguiente:

El Gobierno y en particular, el Ministerio de Trabajo y Economía Social no puede pronunciarse sobre las futuras cifras de paro que pueden llegar a registrarse en España.

La Orden 11 de marzo de 1985 por la que se establecen criterios estadísticos para la medición del paro registrado, establece la definición del paro registrado como las demandas de empleo pendientes de satisfacer el último día del mes, excepto las que se encuentran en determinadas situaciones.

Con base en esto, el Servicio Público de Empleo Estatal elabora sus estadísticas de empleo en las que se incluye la información de paro registrado desagregada por diferentes variables, pero siempre, con base en esta norma, referidas al último día del mes finalizado, no pudiendo, por tanto, este organismo informar sobre cuál será la evolución que tendrán dichos datos en un tiempo futuro.

Por otra parte, la evolución atípica y excepcional del mercado de trabajo en las circunstancias actuales hace bastante complicado realizar cualquier proyección sobre las cifras de paro registrado por territorios o sectores.

Así pues, los únicos datos relacionados con esta pregunta que el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) puede facilitar, y que se detallan a continuación, son los de Paro registrado en los meses transcurridos del año 2020.



PARO REGISTRADO

ÁMBITO GEOGRÁFICO	SECTOR ACTIVIDAD	ENERO 2020	FEBRERO 2020	MARZO 2020	ABRIL 2020	MAYO 2020
TOTAL NACIONAL	AGRICULTURA Y PESCA	150.045	152.900	159.420	163.435	164.145
	INDUSTRIA	277.744	275.485	300.679	327.511	327.249
	CONSTRUCCIÓN	264.654	259.835	319.386	344.441	320.724
	SERVICIOS	2.305.824	2.296.339	2.502.355	2.721.483	2.762.267
	SIN EMPLEO ANTERIOR	255.586	261.488	266.472	274.333	283.391
	TOTAL		3.253.853	3.246.047	3.548.312	3.831.203

Puesto que el estado de alarma se estableció el 14 de marzo, los datos publicados para el primer trimestre de la Encuesta de Población Activa fueron peores de lo que se había estimado previamente. Por otro lado, las cifras de evolución del empleo publicadas por la EPA son similares a las observadas en los datos de afiliación a la seguridad social (desaceleración de 1 punto, hasta el 1,1% y el 1,2% interanual, respectivamente).

Madrid, 18 de junio de 2020

